

Boletín Servicios Bibliotecarios #137 -- 20/Marzo/2018 --FIL Minería 2018



FIL Minería 2018

Tuvo lugar la 39a Feria Internacional del Libro en el Palacio de Minería de la UNAM del 22 de febrero al 5 de marzo de este año. Es tal vez, detrás de la de Guadalajara, la más importante del país, en parte por su localización geográfica

estratégica. La oferta editorial es diversa pero al mismo tiempo refleja el fantasma de la época: la absorción de editoriales por parte de fuertes conglomerados transnacionales y libros manufacturados fuera del país donde está establecida la editorial.

Contra todo vaticinio de los años noventa, los libros impresos siguen saliendo a la luz. Es cierto que hoy salen a la par versiones para plataformas digitales, como los lanzamientos musicales, pero el libro en papel sigue en los aparadores y las ferias del libro ahí están.

En la FIL de Minería, como se la conoce, el programa de actividades para cada día es un aluvión. Las presentaciones de nuevas publicaciones, los talleres, las charlas y algunas presentaciones artísticas, se siguen una detrás de otra con escasos minutos de diferencia o, peor, se empalman y crean la sensación de frustración que se genera cuando se está frente a dos buenas opciones y sólo se puede tomar una. En esta edición, como en anteriores, la academia exhibe ante el público general una muestra importante de los logros no sólo del año anterior, sino de varios acumulados que pueden concretarse en un producto impreso o digital.

En la FIL desfilan durante dos semanas numerosos problemas y retos nacionales desde la óptica de diferentes disciplinas, como la Economía, la Sociología, el Derecho, las ciencias encargadas del medio ambiente y la salud, entre muchas otras. Pero también las letras, la reflexión y las artes se encargan de analizar la realidad o la irrealidad desde sus trincheras y podemos asomarnos a sus alcances a través de publicaciones y ponencias.

Caminar la FIL con programa en mano es angustiante porque se quisiera estar en casi todas las actividades, pero al mismo tiempo reconforta saber que una amplia y creciente comunidad académica y creadora está en constante actividad ocupándose de resolver, de crear y de seguir soñando.

filmineria.unam.mx/feria/



CONSTANCIA DE CERTIFICACIÓN PARA LA EMPRESA

SERVICIOS BIBLIOTECARIOS

como proveedor del servicio de marcación de documentos en XML de acuerdo con la metodología SciELO Publishing Schema basada en la norma ANSI/NISO Z39.96-2012, JATS: Journal Article Tag Suite (versión 1.0), derivada de la DTD de PubMed.

Servicios Bibliotecarios ha sido certificado como proveedor del servicio de marcación de documentos en XML de acuerdo con la metodología **SciELO Publishing Schema** basada en la norma **ANSI/NISO Z39.96-2012, JATS: Journal Article Tag Suite** (versión 1.0), derivada de la DTD de PubMed.

Nuestra gama de servicios de marcación en **XML-JATS** incluyen:

Digitalización de documentos

- Formato de Salida: PDF con OCR
- a 300 dpi, sin Restauración Digital
- Color o ByN

Conversión de archivos PDF con OCR a WORD o HTML.

- Formato en párrafos
- Generación de Imágenes incrustadas
- Separación de capítulos y secciones

Marcación de artículos de revista con base en el estándar XML-JATS, el marcaje incluye:

- Formateo y preparación de archivos en Word o HTML para su marcación en XML-JATS.
- Marcación de artículos de revista con base en el estándar XML-JATS.
- Garantía de calidad para que los artículos procesados pasen los validadores de SciELO y Redalyc.
- Seguimientos de los archivos hasta su publicación bajo el estándar XML-JATS.

Informes: serbiblio@gmail.com



Banco móvil de tres rodajas con sistema de autofreno y huellas de hule antiderrapante. \$2099.00

Ideal para Bibliotecas, Archivos y oficinas.



Soportalibros metálicos tipo escuadra para bibliotecas, archivos y oficina \$1,249.00

Paquete con 25 piezas

[Boletines Anteriores](#)

Visitanos en: <http://serbiblio.com.mx>

SERVICIOS

[Catalogación y clasificación](#) / [Encuadernación y restauración](#) / [Digitalización](#) / [Papelería especializada](#) / [Mobiliario](#) / [Fumigación](#) / [Contacto](#) /

Guillermo Delgado Román con domicilio en: Chichimecas 473, col. Ajusco, C.P. 04300, México D.F. es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

Su información personal será utilizada para proveer servicios y productos que ha solicitado, informarle sobre cambios en los mismos y evaluar la calidad del servicio que le brindamos. Para las finalidades antes mencionadas requerimos obtener los siguientes datos personales: nombre de su empresa, nombre y apellidos, puesto y correo electrónico.

Usted tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, así como oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, a través de los procedimientos que hemos implementado. Para conocer los procedimientos, requisitos y plazos, se puede en poner en contacto con Guillermo Delgado Román, con domicilio en: Chichimecas 473, col. Ajusco, C.P. 04300, México D.F. Tel. 5618 7023, Cel. 044 55 2553 7692 serbiblio@gmail.com.mx

Nosotros no realizamos transferencias de sus datos personales a terceros.

Si usted desea dejar de recibir mensajes promocionales de nuestra parte puede solicitarlo respondiendo a este mensaje con el tema: CANCELACION.

Cualquier modificación a este aviso de privacidad podrá consultarse en: <http://serbiblio.com.mx>

Fecha de última actualización: 5/mayo/2015

Aviso legal

Servicios Bibliotecarios
Guillermo Delgado
Chichimecas 473
COYOACAN 04300
Teléfono +52 5556187023
E-mail: boletin@serbiblio.com.mx

Tribunal mercantil: [Introduce]
Número de registro mercantil: [Introduce]
Número de identificación fiscal:
DERG700717UP1
Organismo regulador: [Introduce]
